
 

毘沙門台中バス停花壇の現況 

 

昨年１１月、皆さんに協力頂いた花壇に美しい花が咲き始めました。 

現在、チューリップとパンジーが育っており、安古市高校の登校生や、バス停を利用されて 

いる皆さまに喜んでもらっています。 

 花壇をお世話いただく皆さんも、年中を通して季節の花を楽しんで頂けるよう、着々と整備 

をして頂いています。  

社協では毘沙門台「花いっぱいの散歩道」構想を推進中です、花を愛する皆さまも気軽に 

運動に参加してみませんか？ 

                （2016/04/03：掲載 社協事務局長  林 裕） 

 


